



CAROL ARRIAGA

“MINISTROS Y MAGISTRADOS, RETO MAYOR”

En la Suprema Corte de Justicia de la Nación y en el Tribunal Electoral del Poder Judicial es más fácil que prevalezca lo económico y lo político, en detrimento del Estado y a favor de intereses personales, considera Carol Arriaga, fundadora de Morena

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

La abogada Carol Arriaga, fundadora de Morena, del que es consejera nacional, considera que el gran problema judicial no radica en los juzgados de Distrito ni en los tribunales de Circuito, sino al interior de la Suprema Corte de Justicia y en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Funcionaria de la Secretaría de Gobernación durante la gestión de Adán Augusto López y exsecretaria de la Mujer de su partido, la maestra en Derecho trabajó en el Consejo de la Judicatura Federal, donde fue la primera directora de Derechos Humanos, así como secretaria proyectista en el Cuarto Tribunal Unitario en materia penal del Primer Circuito.

Desde esa experiencia, Arriaga analiza la iniciativa de reforma al Poder Judicial



Foto: Notimex/Archivo

federal y la evolución del debate público y en los foros de la Cámara de Diputados.

A la pregunta de qué aspectos de la propuesta le parece que pueden ser modificados, la morenista responde:

“Sería deseable profundizar en el método de designación y la garantía de independencia judicial, especialmente de los ministros y de magistrados electorales. Es ahí donde

encuentro que el reto es mayor, donde es más fácil que prevalezca lo económico y lo político, frente a lo jurídico, en detrimento del Estado o a favor de intereses personalísimos”.

Señala que, si bien la principal labor de la Corte debiera ser jurisdiccional, “lo cierto es que ha habido un componente político ineludible”.

Carol Arriaga relata en los propios cursos que imparte